

Editorial

Este número de la Revista contiene diez artículos y una interesante revisión sobre telemedicina, asunto, este último, poco conocido aún en nuestro medio, y cuyas condiciones de posibilidad radican en el desarrollo de la técnica de las comunicaciones, que por su extraordinario e imprevisible desarrollo permiten realizar las más osadas anticipaciones y especulaciones sobre el futuro de la medicina y de los médicos.

Un artículo sobre psiquiatría comunitaria, serio y riguroso, nos ofrece un perfil donde se transmiten experiencias, haciendo posible el conocimiento y el debate en este terreno, donde no siempre se privilegia la reflexión. A continuación de lo anterior se exponen y discuten algunas perspectivas sobre justicia y pobreza. La vejez, un nuevo azote que no cesa de crecer y respecto del cual se debe responder adecuadamente, es objeto de reflexión en otro artículo.

La relación médico paciente ofrece alternativas y posibilidades diversas. Pero pocas veces es explorada desde la perspectiva que aquí se hace, tomando como fundamento las reflexiones y testimonios de un autor tan conocido y celebrado como Jodorowski.

La sección de medicina presenta interesantes revisiones sobre patología y terapéutica. Pareciera, por último, que nuestros alumnos se van desperdiciando, porque en esta ocasión han contribuido con varios trabajos de indudable mérito.

El Editor